
Freitag, 13.03.2020

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!
Liebe Eltern!

Aufgrund der aktuell getroffenen Maßnahmen der österreichischen Bundesregierung gegen die Ausbreitung des Coronavirus wird ab Mittwoch, dem 18.03.2020 der Unterricht auch in den Volksschulen eingestellt.

Ziel ist es, die Schüler/Schülerinnen-Dichte an der Schule sowie die Anzahl der Sozialkontakte allgemein zu reduzieren. Aus diesem Grund sollen nur noch jene Schülerinnen und Schüler in die Schule kommen, für die Eltern und Erziehungsberechtigte keine häusliche Betreuung organisieren können. Das gilt ebenso für die Nachmittagsbetreuung. Das Übungsmaterial, das für diese Zeit (bis zum Beginn der Osterferien) verpflichtend von den Schülerinnen und Schülern zu bearbeiten ist, wird den Kindern am Dienstag mit nach Hause gegeben.

Bis einschließlich Dienstag besuchen Ihre Kinder ganz normal die Schule. In dieser Zeit werden die Schülerinnen und Schüler noch so gut es geht in die Vorgehensweise eingeführt.

Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, werden noch über Möglichkeiten und Zeiten für eine Kontaktaufnahme mit der jeweiligen Lehrperson bzw. für die Abgabe der Schüler/Schülerinnen-Arbeiten informiert. Erwarten Sie bitte jeden Tag Informationen vonseiten der Schule!

Nur wenn wir gemeinsam Verantwortung übernehmen und diese durchaus drastische Maßnahme mit der gebotenen Ernsthaftigkeit umsetzen, wird sie sich auch als zielführend erweisen.

Bleiben Sie gesund!
Mit freundlichen Grüßen

Renate Eberhardt

PS: Anbei erhalten Sie auch einen Brief von Minister Heinz Faßmann.